

Estivaux - De nombreuses activités pour les écoliers

Les enfants des deux classes de l'école estivaloise (RPI Estivaux/Perpezac) ont connu un début de mois chargé avec des activités fort intéressantes. Le vendredi 3 mai, Thomas Jacquemont, médiateur culturel au PAM Vézère Ardoise est venu animer pour la classe de CE2-CM1 de Cécilia Gaillard un atelier sur le monument aux morts. Après une présentation en classe de l'histoire générale des monuments de notre pays et de leur symbolique, le groupe est parti observer celui de la commune. Réalisé en 1921, il a été déplacé en 2022 afin d'améliorer son accessibilité et sa mise en valeur. Les enfants l'ont observé avec minutie, dessiné et ont pris des notes. Ils se sont ensuite rendus à l'église pour y découvrir un second monument aux morts, orné d'une statue de Jeanne d'Arc.

Cet atelier, parfaitement mené par Thomas, a permis aux enfants de découvrir le patrimoine local tout en les sensibilisant au devoir de mémoire.

Les CM1-CM2 étudient l'eau

Le mardi 7, les enfants de la seconde classe, celle du directeur Patrice Millery, ont passé la journée à travailler sur l'eau. Léni, animatrice à la MEP (maison de l'eau et du poisson) de Neuvic et Coraline, chargée de mission au Syndicat intercommunal d'aménagement de la Vézère (SIAV) étaient les deux intervenantes du jour. La matinée a été consacrée à la collecte d'invertébrés aquatiques dans un petit ruisseau affluent de celui de Bouneix. Malgré des conditions un peu difficiles (Berges glissantes et que d'eau !), la « pêche » a été fructueuse.



Les enfants ont étudié le monument aux morts - © DR

Au retour, place au tri puis à l'identification. Grâce à la patience, la bienveillance et la qualité pédagogique des deux animatrices, les enfants ont bien réussi ce travail, pas forcément facile à finaliser.

Pour terminer la journée de classe, les écoliers ont joué les petits chimistes pour analyser (nitrates, pH, phosphates) différents échantillons d'eaux, courantes ou stagnantes, parmi lesquelles celle de la Vézère.

Cette journée, à la fois studieuse en classe et de plein air, a été très riche et intéressante et elle a passé bien vite. Elle aura à coup sûr des prolongements en classe...